

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	05.12.2013

**Förderung des kommunalen Straßenbaus - Brandbrief des Oberbürgermeisters an den Landesbetrieb Straßenbau
hier: Mündliche Anfrage des RM Möring aus der Sitzung des Verkehrsausschusses vom 17.09.2013, TOP 8.7**

Die Anfrage lautet:

„RM Möring berichtet, dass der Oberbürgermeister einen Brandbrief an den Landesbetrieb Straßenbau geschrieben habe, den die Mitglieder des Regionalrates zur Kenntnis erhalten haben. Da diese am kommenden Freitag tagen, interessiere ihn, ob es aktuell bereits eine Reaktion des Landesbetriebes gebe.“

Antwort der Verwaltung:

Auf den Brief des Oberbürgermeisters an den Landesbetrieb Straßenbau mit Darstellung des notwendigen Förderbedarfs für die anstehenden Großprojekte ist bis heute keine Antwort eingegangen.

Am 16.10.2013 fand allerdings bei der Bezirksregierung Köln das jährliche Einplanungsgespräch mit der Bezirksregierung und Vertretern des Landesverkehrsministeriums statt, bei dem die Situation nochmals ausführlich diskutiert wurde. Das Ergebnis war unter anderem, dass das Ministerium – entgegen ursprünglicher Entscheidung – einem förderunschädlichen vorzeitigen Maßnahmenbeginn zumindest bei den Projekten Sanierung Tunnel Grenzstraße und Oberflächenerneuerung Stadtautobahn sowie Verlängerung Industriestraße in Fühlingen zugestimmt hat.

Diese erfolgte allerdings mit dem ausdrücklichen Hinweis auf eine nichtgesicherte Aufnahme in die Finanzplanung des Jahres 2014.

Der Oberbürgermeister beabsichtigt unmittelbar Herrn Verkehrsminister Groschek anzuschreiben, um nochmals auf die prekäre Finanzsituation bei der Straßeninfrastruktur hinzuweisen mit dem Ziel, eine Finanzierung für die zwingend notwendigen Maßnahmen erster Priorität doch noch sicherzustellen und das Bundesverkehrsministerium zu bitten, die Fördermittel für die Infrastruktur aufzustocken.

gez. Höing